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ACTA DE LA SESION No. 16-11 

 
DEL CONSEJO NACIONAL DE RECTORES (CONARE) 

Celebrada el 7 de junio del 2011, en la sala de sesiones del LANAMME de la 
Universidad de Costa Rica. Se inicia a las quince horas, con la asistencia de: M.Sc. 
Eugenio Trejos Benavides, Rector del Instituto Tecnológico de Costa Rica, quien 
preside; Dra. Yamileth González García, Rectora de la Universidad de Costa Rica; Licda. 
Sandra León Coto, Rectora de la Universidad Nacional; M.B.A. Luis Guillermo Carpio 
Malavasi, Rector de la Universidad Estatal a Distancia; y M.Sc. José Andrés Masís 
Bermúdez, Director de la Oficina de Planificación de la Educación Superior (OPES). 
Asiste como invitado especial el Lic. Gastón Baudrit Ruiz, Asesor Legal del CONARE. 
 
Artículo 1
a. Representantes del Observatorio Laboral.  

.  Audiencias: 

 
El CONARE recibe a los miembros de la Comisión del Observatorio Laboral con el fin de 
conocer un avance del estudio de Seguimiento de Graduados de Universidades Públicas 
y Privadas. 
 
Los señores y señoras rectores manifiestan su interés en los detalles conocidos hasta 
este momento y luego de emitir algunos criterios con respecto a la información, quedan 
a la espera de que se complete el estudio para discutirlo con la  profundidad que el 
asunto requiere. 
 
b. Avances formulación del proyecto Banco Mundial.  
Correo electrónico de fecha 7 de junio, del señor Marcelo Becerra, del Banco Mundial, 
sobre el Informe de Financiamiento: términos de referencia y misión del 13 al 17 de 
junio. Adjunto: Revisión del Gasto y Financiamiento Universidades – Términos de 
Referencia. 
 
El M.Sc. JOSE ANDRES MASIS BERMUDEZ informa que la venida del asesor 
financiero es muy importante y debe preceder a la de la próxima Misión. No obstante, 
pareciera que no habría suficiente tiempo para prepararse para atender los temas que 
son de su interés, ya que estaría llegando el próximo lunes. Convendría por ello 
expresarle al Ing. Eduardo Sibaja la conveniencia de que la venida del asesor del Banco 
se posponga en lo posible, de manera que se puedan aclarar los términos de referencia 
que guiarán su trabajo, los que al parecer mantienen muchos elementos de la 
metodología P4R. 
 

SE ACUERDA EN FIRME plantearle al Ing. Sibaja las preocupaciones de este 
Consejo en torno a la fecha programada de la visita del asesor financiero del Banco 
Mundial y a los aspectos metodológicos que contienen los términos de referencia de 
su contratación y encargo. 

 
Artículo 2.  Financiamiento y presupuesto: 
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a. Se hace entrega de una copia del oficio OPES-OF-115-2011-S a la Dirección de 
Planificación Institucional del Ministerio de Educación Pública. 
SE TOMA NOTA.  

 
b. Presupuesto Extraordinario 2-2011 y modificación del Plan Anual Operativo del 

CONARE. Junio 2011. 
 

SE ACUERDA EN FIRME aprobar el Presupuesto Extraordinario 2-2011 y 
modificación del Plan Anual Operativo del CONARE. Junio 2011. 

 
Artículo 3.
SINAES-231 solicitud de aporte económico para el 2012.  

  Programas y Comisiones: 

 
Informa el M.Sc. JOSE ANDRES MASIS BERMUDEZ que ya se tomó nota de la 
información suministrada por el SINAES para la respuesta a la Dirección de Planificación 
Institucional del Ministerio de Educación. 
 
Artículo 4.
a. Copia de la nota de fecha 20 de mayo solicitud de un grupo de egresadas de la 

Carrera de Promoción de la Salud Física de la Universidad Nacional. 

  Carreras universitarias: 

 
SE TOMA NOTA. 
 

b. Documento OPES-32-2011 “Dictamen sobre la propuesta de creación de la 
Especialidad en Oftalmología Pediátrica de la Universidad de Costa Rica”. 

 
SE ACUERDA EN FIRME acoger las recomendaciones del documento OPES-32-
2011: 
• Que se autorice a la Universidad de Costa Rica para que imparta la Especialidad 

en Oftalmología Pediátrica. 
• Que la Universidad de Costa Rica realice evaluaciones internas durante el 

desarrollo del posgrado. 
• Que la OPES considera la evaluación del posgrado propuesto después de cinco 

años de iniciado. 
 
Artículo 5.
a. Nota de fecha 30 de mayo de la Comisión Permanente de Asuntos Hacendarios 

solicita criterio sobre el proyecto “Ley de Responsabilidad Fiscal”, expediente 17868. 

 Asamblea Legislativa: 

 
SE ACUERDA EN FIRME trasladar la consulta al Asesor Legal y las Rectorías para 
que emitan su criterio al respecto. 
 

b. Nota CG-180 de la Comisión Permanente de Gobierno y Administración consulta 
criterio con relación al proyecto “Creación del Colegio Universitario de Goicoechea 
(CUGOI)”, expediente 16929. 
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SE ACUERDA EN FIRME trasladar la consulta al Asesor Legal para que elabore el 
dictamen respectivo. 
 

c. Correo electrónico CECTE-426-17.192-10 se cancela audiencia del martes 14 de 
junio convocada por la Comisión Permanente Especial de Ciencia, Tecnología y 
Educación  de la Asamblea Legislativa. 

 
SE TOMA NOTA. 

 
Artículo 6.
a. C-PU-D-333 el Director de Urbanismo del INVU sobre requerimiento de información 

de la Educación Superior Pública para elaborar el Plan de Ordenamiento Territorial de 
la GAM de Costa Rica 2008-2030.  

  Varios: 

 
SE ACUERDA EN FIRME trasladar la solicitud a las Rectorías para que se analice la 
posibilidad de brindar la información institucional requerida por el INVU. En cuanto a 
la información geodésica requerida, se le puede consultar al CENAT si está en 
capacidad de brindar los datos de interés por medio del trabajo que ha venido 
realizando el Programa PRIAS.  
 

b. DM-234 la señora Ministra de Economía, Industria y Comercio remite el “Reglamento 
para el Programa de Fortalecimiento para la Innovación y Desarrollo Tecnológico de 
las Pymes”. 

 
SE TOMA NOTA y se traslada una copia a las Rectorías para lo pertinente. 
 

c. R-1422 la Rectoría de la Universidad Nacional remite propuesta de la Federación de 
Gobiernos Locales Costarricenses Fronterizos con Nicaragua para la construcción de 
un marco ordenador del desarrollo de la zona Norte-Norte del país. 

 
SE ACUERDA EN FIRME trasladar la propuesta a la Comisión de Regionalización 
Interuniversitaria con la solicitud de que emitan su criterio al respecto. 
 

d. Documento elaborado por el señor Guillermo Molina, semana 158, año 5.  
 

SE TOMA NOTA. 
 

e. Correo electrónico de fecha 2 de junio del señor Francisco Alarcón del Proyecto Alfa 
Puentes, sobre reunión del proyecto en Guatemala 27 y 28 de junio próximos. 

 
SE ACUERDA EN FIRME autorizar la participación del Lic. Gastón Baudrit Ruiz, en la 
reunión del Proyecto Alfa Puentes, cuyos gastos serán cubiertos por la organización 
de la actividad. 
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Se levanta la sesión a las dieciséis horas con cuarenta minutos. 
 


